

BOLETÍN No. 360 ->>

17 recién egresados recibieron diploma y 3 más de certificación de este programa; además se entregaron reconocimientos a profesores fundadores.

Alumnos obtienen calificación superior a la media mundial en evaluación internacional de este programa en donde participan alrededor de 150 países.

Alta competitividad y calidad permite que jóvenes egresen con una preparación de primer nivel.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la ceremonia de entrega de diplomas y certificaciones de Bachillerato Internacional del Centro de Educación Media (CEM), esto en el marco del 20 aniversario de este programa, tiempo durante el cual se han preparado 19 generaciones de jóvenes solidarios, informados y ávidos de conocimiento, capaces de contribuir a crear un mundo mejor y más pacífico desde el entendimiento mutuo y el respeto intercultural.

Así lo indicó el decano del CEM, Francisco Javier Acosta Collazo, quien señaló que del Bachillerato Internacional de la UAA han egresado 295 jóvenes con presencia en países como Estados Unidos, Alemania, Inglaterra, India, Alemania y México para su formación profesional. De igual manera en dos décadas se entregaron 215 diplomas y 80 certificaciones.

Aunado a esto, anunció que, en la última evaluación internacional realizada por los alumnos, en la que participaron alrededor de 150 países y la totalidad de colegios incorporados al BI, la Autónoma de Aguascalientes superó la media global en las áreas de literatura, historia, biología y matemáticas, lo cual demuestra la alta competitividad y calidad de este programa en educación media superior.

Finalmente, Acosta Collazo mencionó que hoy en día el Bachillerato Internacional abona al reto de consolidar el desarrollo de México a través de una educación con mayor calidad basada en valores universitarios como la responsabilidad social, innovación, calidad, autonomía y pluralismo; virtudes características de los egresados de la UAA.

Durante esta ceremonia de aniversario se entregaron 17 diplomas y 3 certificaciones a recién egresados de este programa, así como reconocimientos a los maestros fundadores del BI: Leticia Vázquez Méndez, Francisco Javier Cortés Espino, Efraín Macías Hernández, Eduardo López Hernández, Miguel Ángel Dueñas Medina, José Luis Vargas Enríquez y Enrique Luján Salazar; de esta manera, se exaltó su incansable labor por impulsar el proyecto de Bachillerato Internacional que está afiliado a la Organización de Bachillerato Internacional (OBI) desde 1998.

Cabe señalar que durante este evento también estuvieron presentes: Lilia Bertha Trespalacios Sosa, integrante de la H. Junta de Gobierno; José Manuel Garduño Arana, coordinador de Bachillerato Internacional; Magaly del Carmen Anchorena Manjarrez, ex alumna de este programa; así como integrantes de la Comisión Ejecutiva del CEM, profesores, estudiantes y familiares de los egresados.

